



CdMx pide 3 mil mdp para Metro y energía

F. DAMIÁN Y A. P. WONG
CIUDAD DE MÉXICO

El gobierno de la Ciudad de México solicitó un endeudamiento de 3 mil millones de pesos para destinarlo en 2023 al proyecto Metro-Energía, con el fin de sustituir la red de abastecimiento, transmisión y distribución eléctrica.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, subrayó, sin embargo, que entregará una ciudad menos endeudada que como la recibió hace cuatro años, luego de participar en la plenaria de los diputados del PVEM.

En el Palacio de San Lázaro precisó que la solicitud de endeudamiento se incluyó en el paquete económico para 2023 que la Secretaría de Hacienda presentará ante la Cámara de Diputados a más tardar el 8 de septiembre.

“Vamos a entregar una ciudad

menos endeudada que la que recibimos en términos reales; el año pasado pedimos 4 mil 500 millones de pesos de deuda y este año estamos pidiendo para el próximo año 3 mil millones”, indicó.

Sheinbaum detalló que el financiamiento se destinará principalmente a la sustitución de la red de abastecimiento, transmisión y distribución eléctrica del Metro, así como a la conversión de la Subestación de Alta Tensión “Buen Tono” del STC en la más moderna y más grande del país.

Sobre su viaje del domingo a Sonora, expresó que fue un acto institucional pese a que el gobernador Alfonso Durazo aseguró que México está preparado para una presidenta. “Fue un evento institucional, nosotros firmamos un convenio para la digitalización de trámites” ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10

30/08/2022

LEGISLATIVO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10

30/08/2022

LEGISLATIVO